

jueves 23 de abril de 2020

El Ayuntamiento de Antequera “inunda” de Cultura las plataformas digitales y las redes sociales a pesar de la pandemia del virus COVID-19

El Área de Cultura del Ayuntamiento contrarresta la cancelación de numerosas actividades previstas por el Estado de Alarma –a día de hoy, todas las programadas entre el 14 de marzo y el 31 de mayo– con alternativas digitales.

Hoy, Día del Libro, continúa la programación especial a través del perfil de Facebook de la Biblioteca Municipal para seguir conmemorando esta tradicional jornada de una forma singular.



Descargar imagen

Unos días del celeberrimo poeta antequerano José Antonio Muñoz Rojas iniciaban en la mañana de hoy jueves 23 de abril, Día del Libro, la rueda de prensa que tanto el alcalde de Antequera, Manolo Barón, como la teniente de alcalde Elena Melero han protagonizado para ofrecer un balance de actividad del Área de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud durante el periodo de Estado de Alarma que aún sigue vigente.

Melero comenzaba su intervención haciendo alusión a que, seguramente, sus áreas de actuación hayan sido las más afectadas en cuanto a cancelaciones de actividades se refiere, ya que todos los eventos habituales de las mismas

conllevan la aglomeración de personas, algo prohibido durante el actual periodo de confinamiento como medida de prevención en el contagio del virus COVID-19.

De hecho, desde que se decretara el Estado de Alarma, se han suspendido todas las actividades que estaban programadas desde el 14 de marzo hasta el 31 de mayo: talleres, conciertos, teatros, exposiciones, concursos, hasta llegar a la Feria de Primavera, Agrogant y Expomaq.

“Han sido días duros para el área, puesto que detrás de la cancelación de todos estos eventos hay mucho trabajo, y un equipo que se entrega en cuerpo y alma para que esos días de fiesta salga todo a la perfección: área de cultura y ferias, feriantes, hosteleros, empresas agrícolas, ganaderas y alimentarias, caseteros, cofradías, cuerpos de seguridad... y un sinfín de personas que hacen de nuestra Feria de Primavera, el gran evento que es hoy en día”, manifestaba la teniente de alcalde Elena Melero al respecto de las cancelaciones tanto de las actividades previstas como, en concreto, de la Feria de Primavera, aprovechando a su vez para agradecer el gran trabajo que hacen año tras año todas las personas implicadas en la misma.



Pero estas cancelaciones están siendo suplidas, en buena parte, por todas las actividades y propuestas que las áreas de Cultura y Juventud están proponiendo realizar utilizando para ello plataformas digitales y redes sociales para poder así también hacer más llevadero este confinamiento. Concretamente, desde la Biblioteca Municipal de San Zoilo se está potenciando el uso de E-BIBLIO para sus usuarios, utilidad a la que pueden acceder para leer o descargar libros digitales. A su vez continúan las recomendaciones de lecturas enfocadas al uso de esta aplicación.

El pasado lunes se comenzaba con la programación del Día del Libro, a la que se le ha denominado con el título de “Antequera Lee”. Saray Ruiz nos regaló un maravilloso concierto a piano. El martes, Javier Santos nos habló magistralmente de Cervantes y el Quijote y ayer miércoles, Ana Monteza de Alas de Papel contaba qué es la literatura para ellos y nos deleitó con poesía.

Esta tarde, a las 17.30 horas, el Día del Libro en Antequera continuará a través del perfil Facebook de la Biblioteca con el cuentacuentos infantil “Érase una vez” de Pirueta Teatro; además, Narciso Piñero nos presentará su libro “Jugando con Claudia”, finalizando dicha programación especial en torno al 23 de abril mañana viernes con la presentación del libro “Físico Consciente”, del también autor antequerano David Martín.

Además, se han subido a la página web del Ayuntamiento una serie de marcapáginas descargables y coloreables para los más pequeños y se ha invitado a todo el que lo desee, a subir un video leyendo algún fragmento de un libro –preferiblemente de autor antequerano– y a etiquetar al perfil de la Biblioteca con el hashtag #DiadelLibroAntequera.

Por otro lado, junto al colectivo “Alas de Papel”, se ha convocado la octava edición del Certamen Literario “María Carreira”, pudiéndose entregar los relatos a través de correo electrónico facilitando así la participación, propiciando así a la ciudadanía otra alternativa de entretenimiento.

Por su parte, desde el Área de Juventud se está haciendo un gran trabajo recopilando y posteando cualquier tipo de información relevante para nuestros jóvenes: empleo, conciertos on-line, deporte, talleres y cualquier plan que pueda ser de su interés. Además, esta semana se han lanzado las inscripciones para un curso de manipulador de alimentos on line y gratuito para jóvenes de 16 a 30 años. En breve se publicará también una convocatoria de 15 cursos gratuitos de Matrícula 10, que se llevarán a cabo en los meses de mayo, junio y julio para la misma franja de edad.

Cabe reseñar además que la Escuela Municipal de Música de Antequera (EMMA), ha continuado impartiendo clases on-line de carácter voluntario, al igual que el taller de flamenco de Ana Pastrana.

Por último, Elena Melero ha manifestado “seguir trabajando en los próximos eventos que se puedan programar y llevar a cabo con más ganas y más ilusión si cabe”, aunque advierte que siempre primará para el Ayuntamiento de Antequera la salud y la seguridad de nuestros ciudadanos, así como el hecho de seguir contribuyendo directa e indirectamente con el comercio y la hostelería local. Finalizaba su intervención deseando a todos los habitantes de Antequera que pasen “un bonito Día del Libro sumergidos en la literatura”.

